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令 和 ７ 年 ６ 月 定 例 会 一 般 質 問 

質問順番 日 程 質 問 議 員 質  問  の  標  題 

１ 
６月１３日 

午前 
藤川 貴雄 

① 持続可能なまちづくりについて 

② 多様な主体との協働・共創について 

③ インバウンド施策について 

２ 
６月１３日 

午前 
南谷 佳寛 

① 羽島市旧本庁舎・中庁舎跡地について 

② ねんりんピック岐阜 2025 について 

③ 用排水路の管理について 

３ 
６月１３日 

午後 
粟津  明 

①  新濃尾大橋開通式典と取付道路について 

②  地域振興公社の位置付けについて  

③ 羽島市民病院の経営改革の見解の違いについて 

４ 
６月１３日 

午後 
豊島 保夫 

① 学校教育の課題等について 

② 附属機関の審議会等について 

③ 各種団体の事務取扱と市等の職員の関わりについて 

５ 
６月１３日 

午後 
原  一郎 

① 孤独・孤立対策について  

② 地方公会計の活用による財政について 

③ 消防体制の強化について  

６ 
６月１６日 

午前 
佐藤  健 ① 公営住宅について 

７ 
６月１６日 

午前 
花村  隆 

① 災害に備える 

② 市民の生活に寄り添った対応と対策 

③ 核兵器をなくして平和な世界に 

④ マイナ保険証について 

８ 
６月１６日 

午後 
堀  隆和 

① 新濃尾大橋の開通とその影響について 

② コメ・食材価格高騰と学校給食について 

③ 保育士等の方々の処遇改善について 

９ 
６月１６日 

午後 
近藤 伸二 

① 病院の経営改善について 

② 羽島市の財政状況について 

③ 観光について 

１０ 
６月１６日 

午後 
後藤  徹 

① 児童の登下校時の熱中症対策について 

② 新しい認知症観からの認知症支援について 

③ 女性が安心して子育てしやすい環境整備について 
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１１ 
６月１７日 

午前 
安藤  誠 

① 物価高騰下における社会的弱者への支援強化につ

いて  

② 学年担任制（チーム担任制）について 

③ 窓口業務効率化推進について 

１２ 
６月１７日 

午前 
河﨑 周平 

① 幼保小の連携と支援体制構築に向けた羽島市の展望

について 

② 健幸ポイント事業の拡充としてのウォーキングアプ

リの可能性について 

１３ 
６月１７日 

午後 
南谷 清司 

① 障がいなどを持つ幼児への支援について 

② 教育行政に関する計画等について 

１４ 
６月１７日 

午後 
川柳 雅裕 

① 市民に大切な市民病院について 

② 開通した新濃尾大橋への期待について 

 

 

※日程については、あくまでも目安であり、議事の進行状況により変更する場合があります。 

羽島市議会事務局 


